## Une retraite vouée à l'aide à l'étranger

La Fondation Danielle et Michel Mathieu

-Isabelle Dupuis

Il est de ces histoires d'implication et de don de soi qui font réfléchir. Celle de Danielle et Michel Mathieu de Beloeil en est une. Retraité depuis la «Fait de ta vie un rêve et d'un rêve, une réalité» -Saint-Exupéry

Danielle Mathieu caresse depuis l'adolescence le rêve d'œuvrer à l'étranger. Le travail, la famille, bref le tourbillon de conseillère en développement et en gestion durant cinq mois à Niamey au Niger, avec Oxfam-Québec, cette fois. Pour partir ensemble l'esprit tranquille, ils ont tout vendu: auto, maison, etc.

Ces expériences leurs ont fait prendre conscience des vrais besoins et ils sont nombreux. «Ce n'est pas comme à la télévision. Le vivre, c'est différent; le regard des autres, l'odeur, la chaleur, c'est une communication intense» raconte celle qui consacre en moyenne 20 heures par semaine à différentes tâches liées à la cause qu'ils défendent. Ce travail n'est pas le plus difficile. Non, c'est la levée de fonds qui l'est. Cela requiert beaucoup d'énergie et de temps. Il faut convaincre et pour ce faire, le bouche à oreille demeure la façon la plus efficace.

Transmettre le besoin

Dans le cadre des Transarts Africains, les

23-24 et 25 février prochains vous avez l'occasion de visiter leur exposition d'une quarantaine de photos prises lors des travaux de creusage du puits dans le village de Yalé au Mali qui montrent la vie au quotidien. L'événement se tient au Complexe Cousineau, au 5245, boulevard Cousineau à Saint-Hubert. Le couple sera sur place pour donner de l'information sur la fondation et son prochain projet de micro crédit pour les femmes de quatre villages du Plateau Dogon au Mali, projet qui s'échelonnera sur une période de quatre ans. D'ailleurs, la campagne de financement à cette fin doit se terminer le 15 mars et la moitié des 70 000\$ nécessaires est déjà amassée. Tout don se verra émettre un reçu de charité pour fins d'impôts.

Pour plus de détails ou pour participer financièrement au projet : (450) 464-0974, fondami@videotron.ca ou encore rendezvous sur le site Web www.fondami.org.



fin des années 1990, le couple a choisi la vie l'en a éloigné, mais toujours son de consacrer son temps à un engagement peu commun : celui de l'aide humanitaire aux pays en voie de développement. Pour ce faire, ils ont mis sur pied en 2004 une fondation qui porte leur nom certes, mais plus encore, leur rêve et leur espoir de changer un peu le monde. Forts d'une expérience qui les mena à réaliser le creusage d'un puits au Mali de 2004 à 2006, ils entendent bien récidiver. Pour y arriver, ils espèrent sensibiliser la population à des réalités qui sont loin des nôtres. Et dans cette cause, nous pouvons tous participer afin de faire la différence.

rêve vivait profondément ancré en elle. Une trentaine d'années de mariage plus tard, le couple, libre de son temps a décidé «d'arrêter de rêver, de vivre sa vie et de vivre ses rêves» comme le dit si bien Mme Mathieu.

## Les rêves, ça se préparent!

Leur désir de s'impliquer nécessitait une bonne connaissance du terrain. C'est ainsi que d'octobre 1998 à novembre 2000, ils ont été coopérants volontaires au Mali, sous la gouverne du Centre Canadien d'études et de coopération internationale (C.E.C.I.). Mme Mathieu fut aussi





Longueuil

www.longueuilhonda.com 3551, chemin de Chambly (près de la route 116)



Détails chez votre concessionnaire Longueuil Honda.